

感謝の気持ちいっぱい

黒坂・菅福地区手作り敬老会



おいしい料理と楽しい催しに話も弾む

10月9日、黒坂小学校体育館を会場に、黒坂コミュニティ推進協議会（中原明会長）主催の「手作り敬老会」が開かれ、黒坂・菅福地区の75歳以上の高齢者80人が出席しました。会では、大正琴や歌、踊りなど多彩な催しが行われたほか、参加者がカラオケで美声を披露し、盛り上がりました。

また、同協議会ボランティア部と町社会福祉協議会黒坂配食グループが作った手作りのお弁当が振る舞われ、会話が弾むなど楽しいひとときを過ごしました。

町の味をふんだんに使う  
給食は町内で収穫された食材



安心安全な食材を使った給食はおいしい

収穫の秋を迎え、町内ではコメをはじめ、いろいろな野菜が収穫されています。給食でも町内産のコメ、野菜を使用しています。コメは、農薬、化学肥料の使用を抑えた「特別栽培米」を使用。子どもたちは10月上旬から、今年の新米ご飯を食べています。

学校栄養職員の足羽幸子さんは、「町内で採れたクリなどを使い、子どもたちが季節を感じる事ができるように考えて、献立を立てています」と話します。

なお、給食では冬期間の収穫できない一時期を除き、年間を通じて町内産のダイコンやハクサイ、ナスなど、旬の野菜を使用しています。

▼あなたの声や地域・職場での話題をお寄せください。★役場企画政策課まで（電話72・0332）

スポーツの秋、親睦図る

黒坂地区ニュースポーツ大会



ターゲットゲームは的をよく狙って

スポーツの秋を楽しもうと、10月の体育の日に、黒坂地区ニュースポーツ大会が開かれ、熱戦が繰り広げられました。

会場は黒坂小学校体育館。ビンゴボードゲームとターゲットゲーム、バツゴ、ダーツ、輪投げといったおなじみのゲームで対戦しました。誰でも気軽に取り組めることが、ニュースポーツの良いところ。地区住民同士の親睦も図ることができました。

【結果】※団体結果のみ

- 団体優勝 || 1軍B（黒坂1・2区）
- 団体準優勝 || 1軍A（ || ）
- 3位 || 2軍（黒坂3区）

沿道の声援に込めて力走

根雨宿を駆ける町駅伝競走大会



かいっぱい走り、タスキをつなぐ

10月15日、第52回体力づくり日野町駅伝競走大会を役場駐車場を発着として、根雨まちなかで開きました。

沿道には多くの人が出て声援を送りました。町内の職場や学校など13チームが参加。選手たちは役場前から根雨1区までの折り返しコース2キを沿道の声援に込めるように、精いっぱい駆け抜けました。

【優勝チーム】

- 中学の部 || 日野中学校
- 高校の部 || 日野高校野球部B
- 一般の部 || 走る仲間たち
- 女子の部 || 日翔会



笑顔と笑顔のふれあいが会場内でみられた

### 町の元気が集結

ふれあいまつり開催

今年で34回を迎える生きいきひのふれあいまつりが、10月22日、23日の2日間、役場前駐車場などを会場に盛大に開かれました。  
2日間ともに多くの人出でにぎわい、開会式では舟場昭和会が銭太鼓を、日翔会がソーラン節を披露し、にぎやかに始まりました。会場ではアユやシイタケ、野菜や手打ちそばなどの即売や、地域で活動する文化団体などの作品展示が行われたほか、吹奏楽やコーラスなどの芸能発表が行われ、地域の元気が集まったまつりにはキラリと輝く笑顔と元気があふれました。



記録写真で懐かしむ

### 力作勢ぞろい

真住公民館文化祭

10月15日と16日の2日間、真住公民館で文化祭が開かれました。  
館内の2つの部屋にところ狭しと展示された作品は、地域の人たちが日ごろから取り組んでいる力作ぞろい。木工品に絵画、書道、手芸や写真など個性溢れる作品ばかりです。  
また、体育館を片付け中に見つけたという真住小学校の記録写真が展示され、写真を見ながら懐かしい思い出話に花が咲きました。  
文化祭のほかに、運動会や長寿を祝う会が開かれ、多くの地区住民が参加し、にぎやかな時間を過ごしました。



親子で参加。大きなイモを一緒に掘る

### 大きいのができたでえ

舟場地区で芋掘り

10月30日、舟場地区で地域の大人たちと子ども会が参加し、芋掘りが行われました。舟場公民館活動の一つとして5月に苗を植え、無事収穫を迎えました。  
雨が降る中集まった20人は、歓声をあげてイモを掘りました。中には良く育ち、土から顔を出すほどの大物も。また、オシドリ形の形をしたイモが見つかったと、子どもたちは大喜び。  
世話をしてきた小田切博美さんは「大きなイモができてほっとした」と安堵の表情を浮かべました。今年育てたのは「鳴門金時」というサツマイモ。舟場産業文化祭で焼き芋にして振る舞われます。



両手で抱えるほど豊作「大きいのがあったよ」

### 大きいサツマイモだよ

保育所・津地自治会芋掘り

10月18日、気持ちの良い晴天の下で、ひのっこ保育所と津地自治会との芋掘り交流会が行われました。  
年中行事の一つとなっており、誰もがこの日を楽しみに。6月に一緒に植えたサツマイモで、収穫までは自治会が管理してきました。代表の小谷清さんは「苗のつきが良かったです。イノシシ対策もしており被害はなかったです」と自信をみせます。  
次々と土の中から現れる大きなイモに「見て見て〜」「重たい」と子どもたちは歓声をあげて喜んでいました。大人たちも笑顔の絶えない芋掘りとなりました。  
収穫後は焼き芋交流会で盛り上がりました。